Proyecto desperdicio cero:

Reducir al máximo el desperdicio en los centros educativos

En un entorno en el que se supone que se cultivan las mentes del futuro, el acto de desechar lo que aún puede ser útil plantea preguntas profundas sobre nuestra conexión con el mundo que nos rodea. En las aulas donde se forman los líderes del mañana, el desperdicio no sólo afecta el entorno físico, sino que también daña la ética y la conciencia ambiental de los estudiantes.

Al ver cómo se desechan alimentos en comedores escolares o materiales educativos que ya no son utilizados, surge la pregunta: ¿qué valores estamos transmitiendo? La educación no debería limitarse a la transmisión de conocimientos académicos; debe incorporar una comprensión profunda sobre nuestro impacto en el medioambiente. Cada acción cuenta, y cada decisión tomada en un aula tiene repercusiones que van más allá de sus paredes.

En lugar de perseguir constantemente más, más alimentos, más recursos, más consumo, deberíamos adoptar una mentalidad de suficiencia que valore lo que tenemos. Esto implica enseñar a los estudiantes a apreciar lo que a menudo se considera desecho, aprender a reparar en lugar de desechar, reutilizar en lugar de reemplazar: estos son lemas que deben resonar en las aulas.

Por eso hemos creado la idea del proyecto desperdicio cero, para que como su propio nombre indica queremos intentar reducir al máximo el desperdicio en los centros educativos.